
Pourquoi les prédictions sont-
elles souvent fausses ? Quelles
leçons en tirer ?
Qu’est-ce que la prospective ? À quoi sert-elle et à qui ? Si celle-ci
consiste à investiguer des futurs envisageables, elle n’est pas l’art
de la prédiction. Pour comprendre le futur, l’appréhender le plus
justement possible, il est nécessaire de bien connaître le passé et
de savoir observer tous les signaux à notre disposition dans le
présent.
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